

MUCHOS DICEN que en ciertos partidos políticos se ven más chapulines que en equipos de la Liga Mx.

REFORMA

MIENTRAS ALGUNOS

que dejaron la 4T se la pasaron rogando por su liquidación, otros que decidieron aliarse con Morena hasta presumieron sus nuevos colores en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento como si acabaran de ganar un campeonato.

PARA MUESTRA los siguientes botones: con la diputación federal amarrada, Víctor Hugo Lobo ya no tuvo empacho en destaparse como refuerzo guinda, mientras que la panista que fue un rato cuatroteísta y finalmente regresó al PAN, Andrea Vicenteño, protestaba por el congelamiento. de sus recursos.

CUESTIÓN

de camisetas, enfoques...jy dinero!

SI ALGUIEN se pregunta cómo van los trabajos para la transición en el Gobierno de la CDMX, puede sentarse a esperar la respuesta.

94 cm²

Y ES QUE aseguran que se instruyó en varios frentes para que se enlisten los logros y se vean como prioridad. Hasta se supo que las obras retrasadas tienen que presentarse como proyectos de continuidad.

SE DICE que la cercanía de Martí Batres con Clara Brugada genera tanta confianza en que no tendrán complicaciones y el mensaje que quieren dar es que todo va a pedir de boca.

PA' QUÉ buscarle tres pies al gato, pues.

circuitointerior@reforma.com

